



LA JEUNESSE NOUS Y CROYONS

District 1680 Student Exchange

Quelques nouvelles de nos Ambassadeurs Français partis vivre le formidable programme d'échange scolaire

DISTINCTION RYLA

Un grand bravo Léon

par [Outtum Issur]

Léon KRISCHER, parrainé par le RC Wissembourg nous a habitué à des compliments répétés du Chairman du district Péruvien qui le reçoit.

Ci-joint un texte envoyé rapidement par Léon puisqu'il est sur le départ pour un voyage.

« Je vous écris ce petit courriel rapide le jour avant mon départ pour le second voyage car j'ai une nouvelle à vous transmettre, dont je suis très fier. Mais d'abord, contextualisons. J'étais, hier, et les 3 jours d'avant, au RYLA, avec des conférences avec des personnalités importantes du Pérou (un ex-vice-président, des congressistes...) avec comme but de faire de nous de véritables "leaders" ! Déjà, j'ai eu l'occasion d'organiser l'hommage au journal Charlie Hebdo convenablement, avec des affiches dans toutes les langues représentées par mes amis échange, et la lecture de "Liberté" de P. Éluard, comme prévu, mais avec la phrase "j'écris ton nom", qui se répète durant tout le poème, dans toutes les langues possibles. Le dernier jour, j'ai eu l'honneur d'être, après mon investissement dans toutes les activités à 1000%, d'être nommé "Le leader le plus remarquable du RYLA 2015", avec remise d'un trophée, et une photo avec le gouverneur du district, son successeur déjà élu, et le président du RYLA »



Bravo Léon et merci aux clubs de contribuer à nous proposer des bons candidats. .

